

ESTA NOCHE, LA GALA DEL DEPORTE

SE ENTREGARAN LOS PREMIOS
PROVINCIALES Y SE DESIGNARA MEJOR
DEPORTISTA ONUBENSE 1974

Esta noche se celebra la Gala del Deporte onubense. A las diez menos cuarto, la Ciudad Deportiva del Movimiento acogerá a varios cientos de deportistas que, como todos los años, se congregan ante la llamada que hace la Delegación Provincial de Educación Física y Deportes. Acto cumbre entre los organizados por y para el deporte en el que una vez más se pone de manifiesto la unión entre todos los que lo practican o se relacionan de cualquier forma con él.

Preside el acto nuestra primera autoridad provincial, don Matías Valdecantos García Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento, a quien acompañarán las demás autoridades onubenses, locales y provinciales, delegados de servicios y dirigentes deportivos. El orden del día lo componen, la cena, entrega de trofeos, actuación de los Coros y Danzas de la Sección Femenina y del cuadro flamenco Los Gachós, elección de mejor deportista del año, votación popular para designar el deportista más popular de 1974 y sorteo de diversos regalos entre los asistentes, atención de las casas comerciales, Joyería Regente, Almacenes Arcos, Joyería París, Imprenta Pastoriza, Deportes Peña y Restaurante Ciudad Deportiva. Entre los invitados figura la Prensa y Radio locales.

Es enorme el interés para asistir en esta ocasión al acto de la Gala del Deporte que, aligamos de paso, contará con

la colaboración de la simpática locutora Puri Albújar para su coordinación. Hace varios días que se agotaron las invitaciones pues todas las personas que están relacionadas con el deporte desean estar presentes en la entrega de los premios provinciales, de los trofeos a los mejores deportistas etc. Ya hemos venido informando sobre la concesión de estos galardones a diversas entidades que han descollado por su entrega y colaboración en esta actividad, así como de personas con esa misma inquietud.

Un jurado compuesto por presidentes de federaciones provinciales y críticos deportivos será el encargado de nombrar mejores deportistas 1974 en las categorías senior, juvenil y femenina, de entre los candidatos presentados por las federaciones, Sección Femenina, Delegación de la Juventud y Organización Sindical. El deportista más popular será designado por votación entre todos los asistentes mediante la emisión del voto con papeleta expresamente facilitada a tal fin. Mientras todo esto se produce, podrá gozarse de la presencia de los Coros y Danzas de la Sección Femenina que como en años anteriores vuelven a prestar su colaboración, y de la de Los Gachós, ese conjunto de cante flamenco que está haciendo furor.

No faltarán nuestras figuras de sobra conocidas por los aficionados: Gálvez, Medina, Saavedra, etc. Sería extensísimo nombrarlos a todos y queda el peligro de olvidarse de alguno.

En definitiva creemos que será una veñada inolvidable para los presentes por cuanto está llena de alicientes y actos gestivos.

BOL

ICIPAL DE ES

bril de 1975